
Wie wir arbeiten…

Freiwilligkeit
Wenn Sie wollen, können Sie mit uns 
sprechen. Sie müssen es nicht. 

Kostenfreiheit
Sie müssen bei uns nichts bezahlen. 

Verschwiegenheit
Wir dürfen nicht weitersagen, was Sie uns 
erzählt haben. Sie bestimmen, wem wir 
was weitersagen dürfen. 

 

Wir laden Sie zu uns in die Beratungsstel-
le ein. Wir können zu Ihnen in die Schule 
kommen oder wir sprechen per Videoan-
ruf miteinander.

Für die Zukunft gesattelt.

www.kreis-warendorf.de

Wo Sie uns finden? 

Adresse 
Schulpsychologische Beratungsstelle
des Kreises Warendorf 
Düsternstraße 55
48231 Warendorf

Telefon 
Tel.:  02581 534242
Fax: 02581 534249

Das Sekretariat ist täglich 
von 08:00 bis 12:00 Uhr besetzt. 
Ansonsten sprechen Sie bitte auf die Mailbox.

E-Mail
schulberatung@kreis-warendorf.de 

Homepage
www.schulberatung.kreis-warendorf.de

Schulpsychologische 
Beratungsstelle 



Wir beraten …

Eltern, deren Kinder Probleme in der Schule 

haben.

Z. B.

beim Lernen,

                      

mit anderen Kindern oder Erwachsenen

        

        

       

oder Angst vor der Schule.

Wir beraten …

Schulen:

•	 Lehrerinnen und Lehrer

•	 Pädagogische Fachkräfte

•	 Schulleitungen

Wir bieten Hilfe bei der Entwicklung von 
Schutzkonzepten und Beratungs-/Krisen-
teams.

Und wir unterstützen Sie durch:

•	 Schülerbezogene Beratung im Einzelfall            
(auch anonym möglich)

•	 Klassenbezogene Beratung

•	 Individuelle Beratung in beruflich bela-
stenden Situationen

•	 Kollegiale Fallberatung

•	 Supervision

•	 Fortbildungen

•	 Schulentwicklungsbegleitungen

•	 Sprechstunde für Lehrerinnen und Leh-
rer in der Schule

Bei vielen Problemen kann die 
Schule selbst helfen!

Manchmal ist es hilfreich, noch jemanden 
dabei zu haben.

Dann fragen Sie uns!
Wir arbeiten mit Schulen und Eltern zu-
sammen.


